



## EL DEPORTE DE IBIZA COLABORA Con El Proyecto Bicicletas De La Fundación Vicente Ferrer

*¿Qué es el proyecto bicicletas-Ibiza?*

Este proyecto busca financiación para la compra de bicicletas en la India. Los destinatarios son estudiantes que tienen dificultades de transporte para llegar a sus centros de estudio. Con esta herramienta pueden prolongar su etapa de formación, mejorando su futuro y el de la sociedad.

*¿Qué queremos hacer en Ibiza?*

La colaboración en la financiación del proyecto bicicletas amparado por la Fundación Vicente Ferrer supone una motivación extra para acometer retos deportivos y un motivo más de unión en el mundo del deporte de la isla de Ibiza. La base de este proyecto es ofrecer a los deportistas, tiendas, clubs, organizadores y simpatizantes del mundo del deporte la posibilidad de vincular su evento o reto personal a una causa solidaria.

*¿Cómo lo haremos?*

Realizando recogida de donativos en los eventos deportivos que se adscriban a este proyecto. Los donativos se realizarán de forma directa en los puntos que se establezcan y que lo hayan solicitado por email a [juanjoserra@terra.es](mailto:juanjoserra@terra.es) , por transferencia bancaria, indicando en el ingreso la palabra: **proyecto bicicletas-Ibiza** o mediante donativos online en la página [www.elitechip.net](http://www.elitechip.net) . La recaudación estará abierta hasta el día 31 de diciembre de 2012.

*Primeros eventos solidarios*

Para iniciar la campaña del proyecto el deportista y escritor aficionado Juanjo Serra nadará la prueba deportiva Ibiza Ultra Team de 10km de distancia en la isla de Formentera el próximo 28 de Abril . En la página [www.juanjoserra.com](http://www.juanjoserra.com) se podrá encontrar toda la información relativa a este reto.

Juan José Serra Boned

Voluntario Fundación V.F.